

Este sábado 30, el museo municipal de La Ligua pasa a llamarse
"Arturo Quezada Torrejón"

Por iniciativa del alcalde Patricio Pallares Valenzuela, contando con la aprobación del Honorable Concejo, desde este sábado 30 de septiembre, a las 18:00 horas, el Museo La Ligua pasará a llamarse como su fundador, Arturo Quezada Torrejón, en reconocimiento al gran legado y aporte del insigne profesor a la comunidad liguana.

En una ceremonia abierta a todas las vecinas y vecinos, a realizarse en el propio recinto de calle Polanco #698, se develará una placa con la nueva denominación. Participarán las autoridades comunales y representantes de la cultura local, junto al homenajeadó, sus familiares, amigos y personas que trabajaron con el querido maestro.

Anuncio Patrocinado

Este sábado 30, el museo municipal de La Ligua pasa a llamarse
"Arturo Quezada Torrejón"

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

🕒 09:00 - 13:30 horas.

📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Este sábado 30, el museo municipal de La Ligua pasa a llamarse
"Arturo Quezada Torrejón"

El pasado 05 de julio de 2023, en su sesión N°24, el Concejo Municipal, presidido por el alcalde Pallares, aprobó esta moción, como una forma de rendir tributo en vida a este hombre insigne de la cultura e inspirador de generaciones de vecinas y vecinos de la Comuna.

Invitamos a todas las vecinas y vecinos a participar de este especial momento, donde podremos expresar el cariño de las y los liguanos a quien fuera un formador de la juventud de nuestra Comuna.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Este sábado 30, el museo municipal de La Ligua pasa a llamarse
"Arturo Quezada Torrejón"



y tú, ¿qué opinas?